

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. April 2023

Jubilarehrung 2023 des Ortsverbandes in Karlsruhe

Am vergangenen Samstag war es endlich mal wieder so weit: Die Jubilarehrung des Ortsverbandes der EVG in Karlsruhe hat auf dem Fahrgastschiff MS Karlsruhe.



Die Mitglieder Klaus Burgsthaler und Heinz Stober sind für 75 Jahre Mitgliedschaft geehrt worden. Insgesamt haben 150 Ehrungen stattgefunden, mitunter auch Klaus Loose für 65 Jahre, Claus-Dieter Haas für 60 Jahre, Walter Greiner für 50 Jahre und Kurt Amberger für 50 Jahre Mitgliedschaft.

Unserem Vorsitzenden der Gewerkschaft, Martin Burkert, war es wichtig, die Ehrungen persönlich zu übernehmen. Kaum sind die Leinen los gewesen, erlebten wir auf dem Schiff zunächst ein wenig Hafenatmosphäre, bevor es durch das imposante Sperrtor hinaus auf den Rhein gegangen ist.

Bei guter Bewirtung konnten wir unvergessliche Augenblicke erleben, während wir die Auenlandschaft passierten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)